

„Wir wünschen
uns so
sehr einen
bequemen
Stuhl!“

Nelson
David,
17 Jahre

Rey
Christopher,
8 Jahre

Marizol,
10 Jahre

Gael
Rodrigo,
4 Jahre



„Wir haben eine Schreinerei gefunden, die ergonomische Stühle für Kinder baut!“ heißt es aus unserem Projekt in Peru.

Bisher war es sehr schwierig, passende Stühle zu bekommen. Doch: Wer gut lernen will, muss auch gut sitzen können. Jetzt wissen wir, woher wir richtig gute Stühlchen bekommen können. Bitte hilf uns, damit sich jedes Kind über einen freuen kann. 30 Euro kostet ein Stuhl.

„Gracias!“ — Unsere Schüler senden ein großes Dankeschön!

Jetzt spenden:

Deutscher EC-Verband
DE50 5206 0410 0000 8003 25
GENODEFIEK1
Evangelische Bank eG
Verwendungszweck: 11500-Stuhl



*Sollte Geld übrig bleiben,
verwenden wir es für andere
nötige Anschaffungen für
unsere Projektkinder.*



 *Hoffnung schenken*
www.ec-sma.de

 Stiftung
casayohana
Save a child, save a mother, save a family
Deutschland